Le lycée agricole nettoie la rivière

THIÉRACHE Lors d'une descente en canoë avec TSN, les élèves du lycée agricole ont ramassé les détritus.

rois poussettes, un caddie, un caisse enregistreuse, des pneus, un pare-choc de voiture et au final des dizaines de sacs poubelles remplis. Triste bilan! «L'eau était très froide, les gens sont des crados», témoigne Dorian, élève qui a participé à l'opération nettoyage de la nature organisée par le lycée agricole de la Thiérache.

"L'eau était très froide, les gens sont des crados"

Dorian

Dans cet établissement situé à Fontaine-lès-Vervins, la fibre écocitoyenne des élèves est cultivée et aussi illustrée par la pratique. En immersion dans la nature mercredi, les jeunes l'ont nettoyée, sur le serpent de rivière entre Hirson et Neuve-Maison, au départ de l'embarcadère de Sainte-Catherine à Hirson, le temps d'un partenariat gagnant-gagnant avec Thiérache Sport Nature. Un brin de toilette contre une balade au fil de l'eau de l'Oise, c'était le deal de cette opération écocitoyenne, orchestrée par Johan Gallet, force vive de TSN, qui a mis à disposi-



Un partenariat entre TSN et le lycée agricole de Thiérache pour rendre à la nature sa beauté volée.

tion des élèves les canoës. Et plus précisément des élèves des classes de seconde professionnelle NJPF (pour Nature, jardin, paysage, forêt) et Agroéquipement et productions, encadrés par les enseignants d'éducation physique et sportive, Christophe Balin et Sébastien Lampson. Au final, de pleins sacs poubelles visibles sur les berges, résultats de cet intense ramassage de détritus sur les berges et îlots, donnent à penser qu'en matière de respect de l'environnement, tout reste à faire.